

Comunicado de solidaridad

DiPaz expresa su profundo dolor y solidaridad por las vidas perdidas en el accidente aéreo de Ocaña

A las familias, organizaciones y comunidades:

Desde DIPAZ expresamos nuestro profundo dolor y consternación por el fallecimiento de Karen Liliana Parales Vera, integrante de World Vision; de Maira Alejandra Avendaño Rincón, del Consejo Noruego para Refugiados; así como de las y los pasajeros e integrantes de la tripulación que perdieron la vida en el lamentable accidente aéreo ocurrido en Ocaña. Sus partidas representan una pérdida irreparable para el trabajo humanitario, la construcción de paz y para todas las comunidades a las que sirvieron con compromiso y vocación.

Elevamos nuestras oraciones y mensajes de fortaleza a sus familias, amistades, compañeras y compañeros de trabajo, así como a las organizaciones que hoy enfrentan este duelo. Nos unimos solidariamente en este momento de dolor, confiando en que la esperanza, el amor y la memoria de su labor nos acompañen en este momento.

Este triste acontecimiento nos invita también a valorar profundamente el trabajo humanitario y de paz, a reconocer la entrega diaria de quienes trabajan por la dignidad, la vida y los derechos de las personas más vulnerables, y a agradecer su servicio.

“El Señor está cerca de los quebrantados de corazón, y salva a los de espíritu abatido” (Salmos 34:18).

Con respeto y solidaridad,

Diálogo Intereclesial por la Paz en Colombia - DiPaz